

Fecha: 15-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: 35 Usuarios de 7 y de 15 años del Instituto Teletón disfrutan del verano con diversos talleres

Pág. : 7
 Cm2: 346,5
 VPE: \$ 448.037

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

35 usuarios de 7 y de 15 años del Instituto Teletón disfrutan del verano con diversos talleres

• También participan 35 jóvenes “amigos” que tienen entre 18 y 26 años, además de 25 que son voluntarios del staff permanente de la institución, quienes coordinan las actividades diarias, que este año contempla un paseo y un show de cierre, que se hará este sábado en el Centro de Extensión de Utalca.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. En dependencias del Club Árabe de Talca, 35 niños y adolescentes que forman parte del Instituto Teletón, que tienen entre 7 y 15 años, disfrutan del verano con una serie de talleres y actividades lúdicas, que realizan 35 jóvenes “amigos” que tienen entre 18 y 26 años, junto a 25, que ya son voluntarios del staff permanente de la institución y por ende, coordinan las diferentes iniciativas, culminando con un paseo y posteriormente un show de cierre, que se realizará este sábado 17 de enero, en el Centro de Extensión de la Universidad de Talca.

Camilo Escanilla, jefe de Gestión Social y voluntariado de Teletón del Maule, informó que “Verano Teletón, es un programa que se

enmarca dentro de la línea de actividades de promoción, de inclusión y participación social que tenemos a nivel regional. Como Teletón del Maule, esta es nuestra decimoquinta versión, en donde realizamos diversos apoyos y actividades a nuestros niños, niñas y jóvenes desde los 7 hasta los 15 años, donde promovemos la independencia y la autonomía a través de diversas actividades culturales, deportivas y sociales, en las cuales vinculamos a diferentes organizaciones, empresas, universidades que nos ayudan a poder realizar estos cinco días de actividades”.

Asimismo, precisó que “en estos primeros tres días, que estamos acá en el Club Árabe, a quienes agradecemos porque son los que



Niños que van a la Teletón, jóvenes “amigos” y voluntarios permanentes de la institución, comparten durante cinco días en esta iniciativa de verano, como se ve en este momento de la colación.

nos facilitan el espacio, realizamos talleres interactivos donde 35 niños y 35 jóvenes comparten en diversas actividades durante toda la jornada, aparte de un paseo y un show de cierre que tenemos el día sábado en el Centro de

Extensión de la Universidad de Talca”.

Finalmente, recalcó que “para Teletón del Maule, el poder realizar estas actividades es...que los niños tengan un espacio y una actividad distinta, que sean tam-

bien lugares y espacios seguros donde podamos promover la participación social, la independencia y la autonomía, para que día a día nuestros niños tengan una mayor

oportunidad y herramientas de inclusión dentro de la sociedad y que también los jóvenes, que son amigos y voluntarios, puedan seguir siendo agentes de cambio”, añadiendo que “trabajamos durante todo el año

haciendo diversas actividades, promoviendo la inclusión y la participación social, para hacer un mejor país y una mejor sociedad”.

REACCIONES

Constanza Barroso, joven que participa por primera vez en iniciativa, expresó que “me encanta, me gusta conocer otras realidades con los niños de la Teletón y

aquí las actividades son super buenas y entretenidas para los niños, que es lo ideal y se ve que lo han pasado bien, se han reido, jugado y bailado”.

La pequeña Nancy, en tanto, señaló que “me gusta, porque ahora estábamos viendo los Hongos, bailamos y hacemos todo. Me divierte y me gustaría que se siguiera haciendo”, mientras Amanda, recalcó que “esta actividad para mí es unión, se hacen distintas cosas. Es la segunda vez que participo y he conocido gente. Me gusta. Lo que más me entretiene es cocinar”.

Finalmente, Maura Cáceres, voluntaria permanente, recalcó que “me parece una instancia super importante para los chiquillos, para que primero socialicen entre ellos y segundo, nos conozcamos entre nosotros como voluntarios y con los niños también”.

SE PUEDE IR POR EL DÍA O POR DOS DÍAS

Este fin de semana nuevamente habrá “Tu